

Ibagué, 9 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1921

Administradores de Arboleda del Campestre confirmaron la calidad de agua que llega a sus hogares

Durante un recorrido por la planta de tratamiento, se confirmaron los rigurosos procesos de potabilización y la moderna infraestructura que garantiza un consumo con calidad.

Administradores de varios conjuntos residenciales de Arboleda del Campestre realizaron una visita a la planta de tratamiento de agua potable del IBAL, donde pudieron verificar de primera mano la calidad del agua que llega a sus hogares.

Acompañados por funcionarios de la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, recorrieron las instalaciones y conocieron los detalles de los procesos de potabilización y la avanzada infraestructura que asegura la entrega de agua apta para el consumo humano.

Cristian Escobar, administrador de Arboleda del Campestre Iguá, destacó la importancia de esta visita para despejar mitos y preocupaciones: *"Existía mucha desinformación, pero hoy pudimos comprobar cómo el IBAL realiza un proceso riguroso de potabilización, asegurando que el agua que llega a nuestras unidades es de excelente calidad. Salgo muy tranquilo porque la campaña de desinformación ante la calidad del agua es errónea".*

Por su parte, Samuel Santa, administrador de Arboleda del Campestre Totumo, expresó que la actividad les permitió despejar dudas del mantenimiento y sostenimiento del agua.

"Quedamos tranquilos al ver el proceso completo y comprobar que el agua que recibimos en nuestros hogares es limpia y segura para el consumo".

Johan Devia, administrador del conjunto Almendro, subrayó la importancia de la jornada, aunque su conjunto no se abastece de esta planta: *"A pesar de que nuestra agua proviene de la planta de La Pola, esta visita nos permitió confirmar la rigurosidad con la que el IBAL maneja sus procesos de potabilización. Incluso tuvimos la oportunidad de consumir el agua en la misma planta".*